

De Sabina al soñado Potrerillos: crecen las experiencias únicas de Experta Seguros para sus productores

La compañía generó actividades inolvidables en Neuquén, Mendoza y Buenos Aires para decenas de sus asociados. Arte, deporte, adrenalina y la mejor gastronomía marcaron la agenda de actividades de Experta Full Experience en marzo.

Buenos Aires, 9 de abril – Decenas de productores asociados de Experta Seguros disfrutaron de experiencias deportivas, conciertos y la más destacada gastronomía del país en Buenos Aires, Mendoza y Neuquén durante marzo, en un reconocimiento que la compañía les hace a lo largo de todo el año para destacar la alianza estratégica que tiene como principal objetivo llegar al cliente con la mejor propuesta del mercado.

Con el programa Experta Full Experience, la compañía de seguros reconoce en forma permanente a sus productores más destacados de cada mes con actividades exclusivas en distintas regiones del país. Las propuestas incluyeron jornadas deportivas, espectáculos musicales y encuentros que fomentaron el intercambio, el reconocimiento profesional y el disfrute en un ambiente distendido.

“Hace aproximadamente tres años iniciamos este programa para acercar a nuestra red de productores y también a clientes una alternativa distinta. Le damos oportunidades para que vivan experiencias únicas, algo que hoy no se encuentra tan fácilmente en el mercado”, explicó Victoria Sauca, Gerente de Canal Productores de Experta Seguros.

Celebración en Buenos Aires: música y reconocimiento femenino

En el marco del Mes de la Mujer, Experta organizó dos encuentros especiales. El primero fue una noche de música, donde 14 mujeres productoras disfrutaron del show de Joaquín Sabina desde el palco exclusivo de la compañía en el microestadio en el que tocó el artista. El segundo, un almuerzo en que reunió a 40 asesoras de seguros junto a gerentas y ejecutivas comerciales.

“Con las mujeres venimos haciendo un trabajo importante. Empezamos a salir de las experiencias deportivas más tradicionales como fútbol o golf, e incorporamos nuevas actividades como yoga o espectáculos musicales. También involucramos a aquellas referentes del mercado que no necesariamente son productoras, pero sí parte activa de las organizaciones”, detalló Sauca.

Deporte y adrenalina en Neuquén y Mendoza

En Neuquén, el programa tuvo lugar en el World Pádel Center Patagonia, con la participación de 22 productores. La jornada comenzó con un desayuno, seguido por una clínica de iniciación para quienes no sabían jugar al pádel, y luego se

disputaron partidos amistosos. Al mediodía, los participantes compartieron un almuerzo en el predio con un menú especialmente diseñado para la ocasión.

Por su parte, en Potrerillos, Mendoza, 10 productores de la región de Cuyo vivieron una experiencia de rafting inolvidable. El grupo partió desde las oficinas de Experta en la ciudad y fue trasladado hasta la Base Argentina de Rafting, donde realizaron la actividad. El cierre fue con un almuerzo con un menú de costillar libre con guarniciones. Los anfitriones fueron los gerentes y ejecutivos comerciales de la región, quienes acompañaron a los participantes durante toda la jornada.

Un programa en expansión

Desde su inicio, Full Experience suma cada vez más propuestas. “En el último año hicimos 14 experiencias, entre nacionales e internacionales. Fútbol, golf, Fórmula 1 en Interlagos, pádel, tenis... incluso espacios donde el productor puede invitar a su cliente. Eso genera una relación que no se da en el ámbito estrictamente laboral”, destacó Sauca.

El programa apunta también a acercar a las nuevas generaciones de productores a la dinámica de la compañía. “Muchas veces el productor joven no sabe cómo se comporta una aseguradora. Estos espacios permiten un acercamiento natural, y aunque no sean reuniones de negocios, se juegan muchas cosas importantes para el negocio”, agregó.

Sauca remarcó que Experta Full Experience también fortalece la red de relaciones internas y abre espacios de diálogo: “Las productoras se conocen, intercambian ideas, y eso es fundamental. Estamos en constante búsqueda de nuevos productores. Tenemos mucha capilaridad en todos los ramos y seguimos desarrollando nuevas propuestas. Por eso los invitamos a seguirnos en redes, donde se publican las próximas experiencias”.

Para cerrar, la ejecutiva enfatizó: “En Experta Seguros, creemos firmemente en el valor de nuestros productores asesores. Son el pilar que nos permite llegar con calidad y confianza a nuestros clientes. Por eso, nuestro compromiso es seguir ofreciéndoles herramientas y experiencias que potencien tanto su desarrollo profesional como personal”.

Acerca de EXPERTA SEGUROS

Experta Seguros, de capitales 100% argentinos, es una compañía de seguros generales y de vida que pertenece al Grupo Werthein. Con un perfil innovador, se apoya en el conocimiento y experiencia para ofrecer soluciones integrales a sus clientes.

Experta ART tiene como objetivo ser la aseguradora del país más elegida, por sus servicios de calidad y la respuesta brindada a las empresas y sus asegurados. Para lograrlo, la ART apuesta a incorporar sostenidamente en su personal capacidades, habilidades y tecnologías que permitan establecer un claro liderazgo en la cobertura de riesgos laborales, otorgando seguridad y soluciones a sus clientes.